



## *Helm und Kittel statt Schützenhut und Anzug*

*Das ganze Jahr über stehen Allagens Schützenfunktionäre bei diversen Veranstaltungen im Mittelpunkt des Geschehens, haben aber kaum die Möglichkeit, bei den von ihnen organisierten Festen selbst mitzufeiern. So besteht schon lange die Tradition, dass der Vorstand einmal im Jahr im Rahmen eines Ausflugs gemeinsam mit den Helfern auf Reisen geht. In diesem Jahr lag die Organisation des „Ausflugs ins Blaue“ in den Händen der Familien Nübel, Wagener, Völzke und Severin. Von Allagen aus ging es nach Ramsbeck, wo die Ausflügler in einem Hotel Kaffee tranken und sich Kuchen schmecken ließen. Danach stand ein Besuch im Bergwerk an. Im Einheits-Look fuhren die Schützen in die Tiefe. Sie hatten dabei das Glück, auf einen sachkundigen und humorvollen Begleiter zu treffen, der seine Gäste zum einen informierte, das allerdings so lustig praktizierte, dass die Schützen viel zu lachen hatten und sich anschließend mit einem langanhaltenden Beifall für die gelungene Unterweisung bedankten. Nach ihrer Rückkehr nach Allagen kehrten die Schützen im Ratskeller ein.*